



クローバーだより

2020.10.1発行 うづらこども園



夏の暑さも和らぎ、秋の匂いや気持ち良い風が吹き、過ごしやすい季節になりました。外に出ればまだまだ汗ばむ日もありますが、少しずつ秋の気配が感じられるようになってきましたね。

さて、新年度が始まってから、早半年・・・今年は異例の新年度の幕開けとなりましたが、少しずつ自粛モードが緩和し、お休みの日には〇〇行ったよ！などの会話が聞こえるようになってきました。小学校では、体育科発表会に向けた取り組みが始まり、学年ごとに見せ合いっこする姿が見られます。

また、先日は夏休み中の様子を写真や動画にて鑑賞していただき、ありがとうございました。子どもたちは、おうちの方に観てもらうことを心待ちにしていました。私たち担任も日頃の様子をお話させていただいたり、おうちでの様子をお聞きすることができ嬉しく思っています。

今後も、お困りのこと・気になることがございましたら、お声掛けください。



○来年度は新1年生の登録が多い見込みのため、新4年生（現3年生）のご利用は難し

ることが予想されます。詳しくは担任までお尋ねください。

○9月より利用料の日払い計算はありません。利用時間・申請内容に変更がある方は、お早めにお知らせください。

○10月よりシャワーの実施はありません。しかし、雨で濡れたり汚れたりして、着替えることもありますので、着替え袋の中を確認してください。

○10月より小学校がお休みの日には、近隣の公園へ遊びに行きます。登園される時は、帽子・水筒の準備をお願いします。また、9時30分までに登園してください。感染予防対策の一環として、毎朝検温をしていただき37.5℃以上の体温がある場合は登園を控えていただきますよう、ご協力をお願いします。

○10月10日（土） うづらこども園「運動あそびの日」です。

今年は、幼児部だけの参加になりますので、当日は休園になります。また、10日が雨天の場合は17日（土）に延期になります。実施の有無については前日までにメール配信しますので、ご確認ください。17日実施の場合、17日も休みのご協力を頂けるとありがたいです。

○10月30日（金）ハロウィン🎃パーティーをします。帰園後、仮装をして園庭内で宝探しをします。終了は

18時を予定しております。終了後、子どもたちで帰る場合は、お知らせください。

○日が落ちるのが早くなってきました。10月後半よりお子さんだけで帰る場合は17時までになります。